



TRAS DEBACLE, CLAUDIO X. LLAMA A MARCHA CONTRA “MAYORÍA DE 4T EN CONGRESO” P. 6

Llaman a marchar contra “sobrerrepresentación”

EN LA INVITACIÓN, la oposición pide congregarse el domingo 11 de agosto a las 11:00 de la mañana frente a las oficinas centrales del órgano electoral

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Luego de la abrumadora derrota que tuvo en las pasadas elecciones presidenciales con más de 19 millones de votos de diferencia por debajo de la alianza Morena, PT y PVEM, ahora el magnate impulsor de la coalición de oposición —PRI, PAN y PRD—, Claudio X. González Guajardo, llama a marchar en contra de lo que considera “sobrerrepresentación” en el Congreso de la Unión.

En sus redes sociales, el multimillonario heredero del grupo Kimberly Clark posteo un cartel en el que el Frente Cívico Nacional (FCN) —que lidera el perredista Guadalupe Acosta Naranjo y Emilio Álvarez Icaza— llama a movilizarse previo a que el Instituto Nacional Electoral (INE) defina de manera oficial la distribución de los espacios plurinominales en el Congreso que le darían la mayoría calificada a Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados y se quedaría a solamente dos escaños en la Cámara de



Claudio X. González impulsa una nueva manifestación contra la 4T. Cuartoscuro

Senadores.

En la invitación, como lo hicieron antes en sus marchas en defensa del INE, del Poder Judicial y de la Democracia, la oposición pide congregarse el domingo 11 de agosto a las 11:00 de la mañana frente a las oficinas centrales del órgano electoral, ubicadas en Periférico Sur y Viaducto Tlalpan.

“Concentración masiva en contra de la sobrerrepresentación legislativa. #Noalاسوبrerrepresentación”, reza el cartel que conserva un lejano color rosa de la autodenominada “marea rosa”, pero que predominan ahora los tonos morados.

Tras la victoria arrolladora de Morena

y sus aliados el pasado 2 de junio, proceso en el que obtuvo más de 35 millones de votos, siendo esta una votación histórica, la coalición del partido del presidente Andrés Manuel López Obrador tendría la mayoría en el Congreso, pero la oposición busca que no sea así al pedir que la determinación de los espacios plurinominales sean otorgados por alianza y no por partido. Sin embargo, la secretaria de Gobierno, Luisa María Alcalde Luján, ha explicado que la Constitución señala que la distribución de pluris es por partido, no por coaliciones, y eso gracias a que el PRI y el PAN en el sexenio de Enrique Peña Nieto cambió la legislación a esta modalidad. •